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3月 4日下午，北京国际饭店，全国政协委
员倪萍一出现在二楼，就被记者围追堵截。“不
说了，我什么也不说了，还讲不讲理啊！”倪委
员一路小跑躲开记者。

在电梯里，倪萍碰到了毛新宇少将。“你也
刚冲出重围吧？我也刚冲出来呢。”见到“落荒
而逃”进来的倪萍，毛新宇笑着说。倪萍接着夸
奖毛新宇委员说：“那天我看到你作军事节目
啊，说得特别好，毛泽东说‘雄关漫道真如铁’，
他那种浪漫的情怀说得特别好。”毛新宇委员高
兴地回答说：“哈，是吧?” 据《深圳晚报》

作为本届全国政协委员，李小琳 5 年
来一共提交了 21 份提案：“我的提案都得
到了相关部委的答复，办理情况我比较
满意。”

今年，她的提案多关于新能源、节能减
排、道德建设等内容。“我觉得应该给每个
公民建立一份道德档案，以此来约束大家，
每个人都要‘知耻’。” 据《新安晚报》

全国政协委员、中国商飞公司副总经理、
大型客机项目总设计师吴光辉4日对新华社
记者表示，中国C919大型客机研制正按照预
定计划稳步进行，有望今年底完成详细设计，
开始进行零组件装配，2014年实现首飞。

他透露，中国针对C919大型客机专门
设计的国产发动机正在上海进行认证，型
号为“长江1000”。未来中国大飞机会有两
款发动机供选择，“将来肯定会有我们的中
国‘芯’”。 据新华社

“我们正在筹建全国统一的平台，也就
是中国红十字会综合管理信息系统，用来
规范对善款的监管，提高资金使用的效率，
实现民间善款来源流向全公开、全透明。
这项工作预计3年完成。”全国政协委员、中
国红十字会副会长郭长江 5日在接受新华
社记者专访时表示。

“您认为红十字会现在走出信任危机
了吗？”记者问。

“病来如山倒，病去如抽丝。但是我觉
得，我们正在开始走出信任危机。”郭长江
委员说，要重塑红十字会的公信力，就必须
通过改革变得更加公开、透明，但这还需要
一个过程。 据新华社

3月 5日下午，广东代表团开放团组会
议召开。有媒体问及乌坎事件时，中共中
央政治局委员、广东省委书记汪洋说：其实
今天有个思想准备大家会问乌坎事件，我

实事求是地说一句话，乌坎的民主选举依
法进行的，没有任何创新，只不过让这个村
子在过去选举中走过场的形式作了纠正，
如此而已。 南方

@郑州晚报：全国人大代表、羚锐制药董事长熊
维政表示，解决基本药物招投标问题可从三方面入

手。首先，基本药物目录数量太少，应该尽快从目前的
300多种扩大到至少六七百种；其次，基本药物应该有

一个统一的质量标准；最后，是政策支持，新药应该直
接进入目录，最起码保持一定的比例进入目录。

想看到最新鲜的全国
两会动态，就关注“郑州晚
报”官方微博（http://weibo.
com/zzwanbao）。自 3 月 1
日开始，郑州晚报官方微博
就开始实时推出两会热点、
人大代表和政协委员的建
言献策、两会花絮，也会向
读者和晚报粉丝们生动展
现全国两会的各个侧面。

会议期间，本报将全面
搜集整合前方记者发回的
报道及第一手资讯，在精心
包装后见诸报端，及时与读
者见面。同时，5位记者在
前方的采访点滴、采访手记
及采访动态等，还将通过网
络微博平台，直达网友身
边，欢迎您随时与我们互
动。本报官方微博还将联
合新浪、腾讯、搜狐对人大
代表和政协委员进行微访
谈，直击当下社会热点并进
行深度剖析。

与此同时，也欢迎网友
通过郑州晚报官方微博，向
全国两会代表委员提出自
己的问题和看法，驻会记者
将带着您的问题和看法，与
代表委员互动。

特派记者 张锡磊 裴蕾
辛晓青 李萌 廖谦

权威

发布

@Wind资讯：全国人大代表、河南财经政
法大学法学院教授邸瑛琪，连续五次向全国人大
常委会建议尽快制定和颁布公务员财产申报
法。邸瑛琪表示，公务员犯罪处于高发状态，这与

公务员财产申报制度缺失存在着一定的关系。
邸瑛琪建议，建立公务员参与的明显超

出自己收入且和自己职务有关的高档消费的
报告和核实制度，通过立法明确行政监察机

关对公务员高档娱乐和消费进行调查核实的
权力，还应设立公务员财产登记的监督机制，
同时，加大社会监督，明确规定社会监督的主
体、范围、程序及救济渠道。

@新周刊：2012年，温总理作报告，1小时
53 分，26 次掌声，高潮最长一次 28 秒；2011

年：27次，高潮最长一次29秒；2010年：32次，
高潮最长一次30秒；2009年：32次，高潮最长

一次 39 秒；2008 年：41 次，高潮最长一次 20
秒；2007年：35次，高潮最长一次10秒。

倪萍电梯间夸毛新宇
看到你作军事节目
说得特别好

【温总理报告 26次掌声】

【人大代表五次建议尽快制定公务员财产申报法】

【全国人大代表熊维政：尽快扩大基本药物目录】
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中国首架大飞机
今年底将完成详细设计
2014年首飞

汪洋 乌坎选举无创新，纠正了走过场形式

李小琳 建道德档案，每个人都要“知耻”

郭长江 病来如山倒，病去如抽丝。但是我觉得，我
们正在开始走出信任危机


